

EXPÉRIENCE

Un ballon s'envole à 32 km au-dessus du Gros-de-Vaud

Le 8 août dernier, une équipe de passionnés a lancé un ballon stratosphérique depuis BousSENS. Un film de l'aventure est visible sur internet.

Grâce à la technologie moderne, il est désormais possible pour tout un chacun (ou presque) d'envoyer une caméra à la frontière de l'espace et d'en ramener des images d'une beauté époustouflante. C'est en tout cas le défi qu'ont relevé les cinq passionnés de Swiss Strato le 8 août dernier, lors d'un vol qui s'est élancé d'un

champ voisin de BousSENS.

Soulevant une petite boîte équipée de caméras, le ballon en latex a grimpé jusqu'à une altitude de 32 km avant d'exploser et de laisser son chargement redescendre en douceur sous un parachute et se poser dans un champ à proximité de Corcelles-près-Payerne. Le film de l'aventure est désormais visible sur internet à l'adresse www.youtube.com/watch?v=Aw9ksZA6NCA ou via le site www.swiss-strato.com.

MS